

Beeskower Bibliothek erwartet wieder ihre Leser

Gestern um 11.00 Uhr war es endlich soweit. Unsere Stadt- und Kreisbibliothek eröffnete in neuen Räumen, dem Anbau des Kreiskulturhauses, wieder ihre Pforten. Jetzt ist mehr Platz für die über 25.000 Bücher, so daß man das meiste jetzt vor der Ausleihe in Augenschein nehmen kann. Die vier Mitarbeiter erwarten jetzt viele Lesehungrige, die das breite Angebot auch nutzen. Landrat Dr. Schröter und Bürgermeister Fritz Taschenberger betonten bei der Eröffnung, daß Kreis und Stadt sich auch künftig für die Bibliothek einsetzen werden, wenn es zum Beispiel darum geht, den Bücherbestand ständig zu erneuern. Mehr über unsere neue Bibliothek in einer der nächsten Ausgaben. O.G